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============
Stadtv. Dr. Kochsiek - CDU -

„Langer Franz“

Der Brückenbauverein hat Spenden in Höhe von 1,5 Millionen Euro für die 
Rekonstruktion des Frankfurter Rathausturms, genannt der „Lange Franz“, gesammelt. 
Weitere 1,5 Millionen Euro möchte die Stadt beisteuern. Außerdem erhielt der 
Vorsitzende des Brückenbauvereins, Professor Dr. Christoph Mäckler, die dafür 
erforderlich Baugenehmigung persönlich vom Oberbürgermeister und vom 
Planungsdezernenten für den großen Rathausturm überreicht. 

Ich frage den Magistrat:

Wann wird der Magistrat einen Magistratsbeschluss zur Rekonstruktion des „Langen 
Franz“ herbeiführen, damit möglichst schnell damit begonnen werden kann, den 
Rathausturm wiederherzustellen?

Antwort:

Der Magistrat begrüßt das Engagement der Frankfurter Bürger:innen für dieses Projekt 
ausdrücklich. Es macht deutlich, wie groß das Interesse in der Bevölkerung ist, den 
Rathausturm in seinem ursprünglichem Erscheinungsbild wieder in das 
Rathausensemble einzufügen. 

Derzeit werden vom Magistrat die Grundlagen für die Beauftragung zur Erstellung einer 
Bau- und Finanzierungsvorlage erarbeitet.


